



# W a r t a SanMaRe



**Gereja Santa Maria Regina – Paroki Bintaro Jaya**

Alamat Sekretariat: Jl. MH Thamrin, Kavling B2 No. 3, CBD Bintaro Jaya Sektor 7, Tangerang Selatan

Telepon: 7459715, Fax: 7459717, email: sekretariat@Parokisanmare.or.id

## JADWAL MISA

### Misa Harian:

Senin s/d Sabtu 06.00 WIB

### Hari Sabtu :

17.00 WIB

### Hari Minggu :

06.30 - 09.00 - 17.00 WIB

### Misa Jumat Pertama :

06.00 - 12.00 - 19.30 WIB

### Adorasi Ekaristi:

Adorasi Sakramen Maha Kudus dapat dilaksanakan setiap saat (24 jam) di Kapel SanMaRe

## PENYELIDIKAN KANONIK

(dengan perjanjian)

Hari Rabu, 17.00 – 18.30 WIB  
Romo Lucky Nikasius, Pr.

Hari Kamis, 17.00 – 18.30 WIB  
Romo Sylvester Nong, Pr.

## PELAYANAN MISA REQUIEM DI GEREJA

Dapat diselenggarakan pada hari Senin hingga Jumat.  
Hubungi Sekretariat Paroki.



### Website:

[www.parokibintarojaya.id](http://www.parokibintarojaya.id)



### Instagram

[parokibintarojaya](https://www.instagram.com/parokibintarojaya)



### Facebook Group:

[SanMaReBintaroJaya](https://www.facebook.com/SanMaReBintaroJaya)

Kontribusi artikel, pengumuman, iklan:  
[komsos@parokisanmare.or.id](mailto:komsos@parokisanmare.or.id)

24 Maret 2019

Tahun X – No.12

## BKSY SanMaRe Semangat Belarasa, Pay It Forward



Pertama kali mendengarkan penjelasan tentang BKSY di salahsatu ruang kelas SanMaRe, saya langsung tertarik. Mengapa? Karena dalam visi misinya terdapat semangat gotong royong. Ada "*pending coffee*". Apakah itu? Secara sederhana dapat diartikan "menraktir kopi" untuk orang yang memerlukan. Sangat sederhana memang... namun bagi yang sungguh-sungguh memerlukan, ini sangat berarti. Demikian juga dengan program BKSY. Kita bisa menjadi anggota, sekaligus membantu orang lain yang memerlukan.

Mendapati kenyataan bahwa pertumbuhan BKSY di Paroki kita masih belum signifikan, saya mulai berpikir. Apakah program ini kurang menarik? Kurang gaung? Atau banyak yang masih kurang paham? Karena pada saat presentasi banyak yang mengira bahwa BKSY ini sejenis asuransi.

Padahal bukan. Memang ada iuran tahunan dan benefit program, mengenai nilainya sangat relatif tergantung dari sudut pandang mana. Namun yang terpenting dalam program ini adalah semangat belarasa.

Tindakan pertama yang saya lakukan adalah mendaftarkan diri. Tujuannya agar dapat mengetahui tata cara dan prosesnya, sehingga nantinya bisa mengajak atau membantu yg lain. Ternyata tidak ribet. Selanjutnya bagaimana menularkan semangat belarasa itu? Bisa saja saya langsung melakukan MCK (Minta, Cari, dan Ketuk) pintu-pintu yg secara materi tidak akan kerepotan, namun bukan itu intinya. Belarasa itu semangat yang tidak pandang bulu, siapapun bisa kalau mau dan tidak harus menunggu berlebih. Tapi bagaimana? Saya perlu melakukan sesuatu yang sederhana namun menginspirasi.

Tiba-tiba pandangan mata tertuju pada sebuah stoples kecil bekas kacang mete goreng. Segera saya mengambil spidol dan menulis pada kertas sticker: "*PENDING COFFEE - BKSY SANMARE*". Komitmen saya,; setiap menerima kembalian uang receh Rp. 500 an harus masuk stoples untuk jatah *pending coffee*. Setelah terisi penuh dan dihitung, ternyata jumlahnya cukup untuk 1 *pending coffee* selama setahun. Horeee... siap setor.

Puji Tuhan... *Pending coffee* hasil komitmen pertama terpenuhi, dan saya yakin akan terus bertambah. Karena saya percaya... belarasa itu adalah semangat, komitmen berbagi kasih, bukan karena besar kecil atau sedikit banyaknya materi yg kita miliki.

## Mengenal Berkhat Santo Yusuf

BERKHAT SANTO YUSUP (BKSY) adalah satu Gerakan Berbelarasa, secara kekeluargaan dan saling membantu dalam bentuk solidaritas antar umat dan subsidi silang dari yang mampu kepada yang tidak mampu secara berkelanjutan, melalui suatu sistem pengumpulan dana seluruh umat secara gotong royong (jimpitan), guna membantu *meringankan beban rawat inap dan pemakaman*, bagi umat terutama yang lemah, kecil, terpinggirkan, miskin, dan disable (LKTMD).



Kriteria kepesertaan ditunjukkan dalam Kartu Anggota yang bersifat :

- Berlaku secara individual sesuai nama peserta dan diharapkan seluruh anggota keluarga terdaftar sebagai peserta.
- Saat mendaftar umur peserta dari 15 hari sampai maksimum 80 tahun tanpa test kesehatan dan sebagainya.
- Besar kolekte adalah Rp 80.000 per tahun untuk setiap peserta.
- Memberikan bantuan biaya sebesar:
  - Rp 10 juta bila peserta meninggal dunia.
  - Rp 100.000 /hari, maksimum selama 90 hari/tahun bila peserta dirawat di Rumah Sakit.
- Bantuan **HARUS** diajukan oleh peserta, **WALAUPUN** nanti dapat dikembalikan lagi ke dalam pot kolekte untuk dapat dimanfaatkan bagi umat lain yang pasti juga membutuhkan.

Gerakan ini merupakan bentuk realisasi pelaksanaan Aksi Nyata bagi seluruh umat dalam menyebarkan Kasih Kristus sebagai ungkapan Iman dalam memahami dan menjiwai ajaran Tuhan kita Yesus Kristus.

Saya mau berkomitmen untuk berbelarasa dan mulai dari hal sederhana... Bagaimana dengan Anda? Saya percaya Anda semua mampu melakukan hal yang jauh lebih baik lagi. *Pay it forward!* Lakukan sekarang, biarkan semangat, kasih dan kebaikan anda semua menular bahkan mewabah. Amiiin.\*\*

Disiapkan oleh: Dika Alberto

## Misa Lingkungan Santa Maria Ratu Rosari, Wilayah V Rasa Kebersamaan yang Menumbuhkan Persaudaraan



“Karena apa yang ditabur orang itu juga yang akan dituainya” (Galatia 6:7). Hal yang sama berlaku di dalam lingkungan. Lingkungan menjadi wadah bagi Umat dan “arsitek” dalam pembentukan perilaku Umat, baik di dalam keluarga, lingkungan maupun di masyarakat.

Pada 14 Maret 2019 jam 19.00, lingkungan Sta. Maria Ratu Rosari mendapat kunjungan dari Romo Lucky.

Tidak menyangka bahwa kunjungan romo Paroki kali ini disambut dengan antusias. Kami selaku panitia kecil membuat daftar/ list umat yang bersedia untuk hadir pada acara tersebut, dan ternyata cukup banyak yang hadir, baik dari orangtua, remaja, maupun anak-anak.

Kehadiran umat pada misa tersebut, menjadi pertanda bahwa hubungan persaudaraan antar umat sudah terjalin dengan baik, dan puji syukur kepada Tuhan kondisi ini telah bertumbuh dan berkembang dengan baik, dalam kurun waktu/ usia lingkungan yang terbilang masih muda (3 tahun) .

Ditambah dengan kotbah dari romo Lucky yang selalu *fresh*, yang membangkitkan umat untuk menyadari pentingnya bersyukur ,atas semua berkat yang telah Tuhan limpahkan kepada umat di lingkungan santa Maria Ratu Rosari.

Teristimewa, hari itu, selaku tuan rumah, yaitu Bpk. Joko Santosa dan istri, memperingati ulang tahun perkawinan yang ke 50. Wow! Proficiat, suatu usia perjalanan perkawinan yang luar biasa.

Tidak terasa waktu terus berjalan hingga akhirnya sampai di penghujung acara.

Terima kasih kepada Romo Lucky atas kunjungannya, dan umat di lingkungan St.Maria Ratu Rosari, atas kehadirannya pada misa lingkungan tersebut, semoga terus guyub, bertumbuh dan berkembang dalam Damai dan Kasih Tuhan.

Tuhan memberkati.....Amin. \*\*\*

## Seri Cara Mengaku Dosa (1)

### Bagaimana Persiapan Mengaku Dosa?

Jika Anda sudah lama tidak mengaku dosa dan Anda perlu mengingat kembali cara mengaku dosa, jangan khawatir! Artikel ini dapat membantu Anda menyiapkan diri dan melakukan pengakuan dosa dengan baik.

**1. Cari tahu kapan pengakuan dosa diadakan.** Kebanyakan gereja melayani pengakuan dosa setiap minggu, tapi ada beberapa gereja yang melayani pengakuan dosa setiap hari. Jika jadwal pengakuan dosa di gereja Anda tidak sesuai dengan jadwal Anda, Anda dapat menghubungi Romo dan menjadwalkan pertemuan tersendiri dengan Romo untuk mengaku dosa.

- Anda dapat menjadwalkan pertemuan tersendiri dengan Romo jika Anda kira pengakuan dosa Anda akan berlangsung lama (lebih dari 15 menit). Ini ide yang bagus jika Anda pernah meninggalkan Gereja, melakukan dosa besar, atau sudah lama tidak mengaku dosa.

**2. Benar-benar menyesali dosa-dosa Anda.** Dasar dari pertobatan dan pengakuan dosa adalah perasaan benar-benar menyesal -- doa tobat. Anda harus benar-benar menyesali dosa yang telah Anda perbuat dan bertekad untuk tidak melakukannya lagi. Untuk menunjukkan kepada Tuhan bahwa penyesalan Anda tulus dan sungguh-sungguh, lakukan pengakuan dosa dengan tulus dan bertekad untuk menolak melakukan perbuatan dosa lagi.

- Hal ini tidak berarti bahwa Anda tidak akan pernah berdosa lagi; kita umat manusia melakukan dosa setiap hari. Anda hanya bertekad untuk berusaha menjauhi situasi-situasi yang dapat membuat Anda berdosa -- ini sudah termasuk sebagai pertobatan. Jika Anda mau, Tuhan akan membantu Anda menolak godaan, selama Anda juga sungguh mau memperbaiki diri Anda.

**3. Lakukan pemeriksaan batin.** Renungkan dosa yang telah Anda perbuat, dan mengapa perbuatan itu merupakan dosa. Renungkan rasa sakit yang dialami Tuhan karena dosa yang Anda perbuat, dan karena dosa tersebut Yesus menjadi lebih menderita di kayu salib. Karena inilah Anda harus menunjukkan kesedihan, dan penyesalan sungguh-sungguh sangat penting untuk melakukan pengakuan dosa dengan baik.

- Ajukan pertanyaan-pertanyaan ini kepada diri Anda saat Anda melakukan pemeriksaan batin:
  - Kapan terakhir kali aku mengaku dosa? Apakah aku melakukan pengakuan dosa secara tulus dan lengkap saat itu?
  - Apakah aku membuat janji khusus kepada Tuhan saat itu? Apakah aku memenuhi janji tersebut?
  - Apakah aku melakukan dosa besar sejak pengakuan dosaku yang terakhir?
  - Apakah aku sudah menaati Sepuluh Perintah Allah?
  - Apakah aku pernah meragukan imanku?

**4. Baca Alkitab.** Ayat yang bagus untuk memulai yaitu 10 Perintah Allah di Keluaran 20:1-17 atau Ulangan 5:6-21. Berikut ini beberapa ayat untuk mengingatkan bahwa Tuhan menyambut kita dengan pengampunan penuh kasih:

- *"Tetapi kalau kita mengakui dosa-dosa kita kepada Allah, Ia akan menepati janjinya dan melakukan apa yang adil. Ia akan mengampuni dosa-dosa kita dan membersihkan kita dari segala perbuatan kita yang salah."* 1 Yohanes 1:9.
- *Bagaimana mungkin dosa-dosa kita diampuni? "Tetapi kalau ada yang berbuat dosa, maka kita mempunyai seorang pembela, yaitu Yesus Kristus yang adil itu; Ia akan memohon untuk kita di hadapan Bapa. Dengan perantaraan Yesus Kristus itulah dosa-dosa kita diampuni."* 1 Yohanes 2:1,2.
- *Kepada siapa dosa harus diakui, dan mengapa? "Terhadap Engkau, terhadap Engkau saja aku berdosa, dan kulakukan apa yang Kauanggap jahat."* Mazmur 51:6.

**5. Seringlah berdoa sebelum mengaku dosa.** Pastilah Anda ingin mengaku dosa secara tulus dan sungguh bertobat. Berdoalah kepada Roh Kudus untuk membimbing Anda dan membantu Anda mengingat dan merasakan penyesalan tulus atas dosa-dosa Anda. Mungkin sesuatu seperti: "Datanglah Roh Kudus, terangilah pikiranku agar aku sungguh mengerti dosa yang telah aku perbuat, sentuhlah hatiku agar aku menyesali dosa-dosaku, dan agar aku memperbaiki diri. Amin."

- Cobalah untuk mengenali penyebab dosa-dosa Anda: Apakah Anda punya kecenderungan yang tidak baik? Apakah itu kekurangan Anda pribadi? Atau hanya kebiasaan buruk? Cobalah untuk menghilangkan setidaknya satu dari penyebab-penyebab tersebut. Caranya adalah dengan menghilangkan satu hal negatif dalam hidup Anda atau fokus pada hal yang paling positif

**MISAPEMBAKARAN DAUNPALMA**  
Selasa, 5 Maret 2019, 19.30

**RABUABU**  
Rabu, 6 Maret 2019  
Misa 1 : 06.00  
Misa 2 : 12.00  
Misa 3 : 19.30

**JALANSALIB**  
Setiap Jum'at, 12.00 & 19.30  
Tanggal : 8, 15, 22, 29 Maret 2019  
Tanggal : 5, 12 April 2019

**PENGAKUANDOSA**  
Senin - Jum'at, 8 - 12 April 2019  
Pagi : 06.00 - 08.00  
Malam : 18.00 - 21.00

**PEKANSUCI MINGGUPALMA**  
Sabtu, 13 April 2019  
Misa : 17.00  
Minggu, 14 April 2019  
Misa 1 : 06.30  
Misa 2 : 09.30  
Misa 3 : 17.00

**KAMISPUTIH**  
Kamis, 18 April 2019  
Misa 1 : 16.00  
Misa 2 : 20.00  
Tuguran  
Setelah Misa ke 2, 22.00 - 00.30

**JALANSALIB (TABLO)**  
Jumat, 19 April 2019, 08.00

**JUM'ATAGUNG**  
Jumat, 19 April 2019  
Ibadat 1 : 14.00  
Ibadat 2 : 17.30

**VIGILIPASKAH**  
Sabtu, 20 April 2019  
Misa 1 : 17.00  
Misa 2 : 21.00

**HARIRAYA PASKAH**  
Minggu, 21 April 2019  
Misa 1 : 07.30  
Misa 2 : 10.00  
Misa 3 : 17.00

GERELA SANTA MARIA REGINA  
PAROKI BINTARO JAYA

**PASKAH SANMARE 2019**

## ✠ JADWAL LITURGI ✠

<p><b>HARI MINGGU PRAPASKAH IV, 31 Maret 2019</b>  <b>Bacaan:</b> Yos. 5:9a,10-12; Mzm. 34:2-3,4-5,6-7;2Kor. 5:17-21; Luk. 15:1-3,11-32 <b>atau Ad libitum (dari Tahun A):</b> 1 Sam 16:1b, 6-7, 10-13a; Mzm. 23:1-3a, 3b-4, 5, 6; Ef. 5:8-14;Yoh. 9:1-41; (atau; Yoh. 9:1,6-9,13-17,34-38)  <b>Saran Nyanyian:</b> PS 486, 597, 601, 603, 604, 697, 857, 965</p>	<p><b>HARI MINGGU PRAPASKAH V, 07 April 2019</b>  <b>Bacaan:</b> Yes. 43:16-21; Mzm. 126:1-2ab,2cd-3,4-5,6; Flp. 3:8-14; Yoh. 8:1-11 <b>atau Ad libitum (dari Tahun A):</b>Yeh.37:12-14;Mzm. 130:12, 3-4b, 4c-6, 7-8; Rm. 8:8-11; Yoh. 11:1-45; (Yoh. 11:3-7, 17,20-27, 33b-45)  <b>Saran Nyanyian:</b> PS 486, 487, 598, 599, 601, 606, 830, 965</p>
<p><b>Sabtu, 30 Maret 2019, pukul: 17.00</b>  <b>Koor dan PUA:</b> St. Felix  <b>Pemazmur:</b> Margaret  <b>Putra/i Altar:</b> Benjamin Sirait, Freesia Katrinka, Kerri Maria Gunawan, Thomas Nicholas Sulistiyo, Maria Aurelia Larasati H., Maria Audriana Saraswati, Teresa Amaris Arlene Tanjaya, Maria Marcella Dwi Oliviani, Emmanuela Kristina, Antonius Adrian Nathaniel, Florentina Harly Kusnadi, Ferdinand Harly Kusnadi  <b>Prodiakon:</b> Alexander Nuryanto, Agustono Widjaja, Fifi Amaliawaty, Kamilus Arifin, homas Erwin Kurniawan, Yosep Erijanto, Teofanus Rudy Hendrawan, Rusticus Hesthi Sambodo, Maria Valeria Kartati, Arimurti Kusuma, Elisabeth Indarsiah, Benedictus Hartonadi</p>	<p><b>Sabtu, 06 April 2019, pukul: 17.00</b>  <b>Koor dan PUA:</b> St. Damian  <b>Pemazmur:</b> -  <b>Putra/i Altar:</b> Teresa Alana Dewi, Olga Alexia Herianto, Elisabeth Kezia Safitri, Helena Amithya da Rato, Domenico Savio Agastya Da Rato, Mikhael Abhiseka Pramono, Nathanael Eldrian Rumawas, Neville Eldrige Rumawas, Josephine Afra, Virgilius Divo Raphael, Chrisarah Marbun, Michael Christianto Girsang  <b>Prodiakon:</b> Dwihardi Sugeng Sutanto, Stepanus B. Dora, Petrus DS Santoso, Dini Ariani Indrawati, Florius Dominicus Riberu, Ananias Arief Gazali, Agnes Stephani Sri Kamartih, Agnes A. Sayan Rampisela, Daniel Bala Batti, Hesti Purbaningsih, Royandi Ernestus DP., Yustinus F. Irjayanto</p>
<p><b>Minggu, 31 Maret 2019 pukul: 06.30</b>  <b>Koor dan PUA:</b> Sta. Maria Ratu Rosari  <b>Pemazmur:</b> Margaretha Cindy  <b>Putra/i Altar:</b> Clara Tunjung Paramesti, Sean Antonio Sandika, Fransiska Yola Yunita, Stefanus Rangga Pamungkas, Ignastius Gilang Alessandro, Salvatore S. Matalesso Patnistik, Olga Adelia Orlin Wijaya, Benediktus Albert Chandra, Bartholomeus Nisholas Ananta Haryono, Agnes Chiara Amabel Trigina, Aurelia Avaniswari Nugroho, Jason Santoso N, Kevin Cellion Effendie  <b>Prodiakon:</b> Alexander Bambang Ambono, Albertus Sugianto Supriadi, Florentina Ratna Supeni H., Lily Irene Tantra, Wahid Gunawan, Yohanes Prakoso Rahwibowo, Tarcisia Julianti Setiadi, Rudy Yohanes Maria ST, Maria Regina Kamini</p>	<p><b>Minggu, 07 April 2019 pukul: 06.30</b>  <b>Koor dan PUA:</b> St. Paulus  <b>Pemazmur:</b> -  <b>Putra/i Altar:</b> Maria Agnes Adeline Huberta T., Bernadette Nathania Sukieche, Valentinus Ayodya Koesyudawisama, Alphonse Kei Prahastya Putra P, Johannes Satrio Pinandito, Amadeus William Sujatmoko, Kiara Judith Kanakamaya, Giovanna Winda Kurniawan, David Prasetyo Kurniawan, Valentino Nathanael Supit, Jesslyn Huberta  <b>Prodiakon:</b> Victor Toto Sudytio, Stefanus Ridwan Ruswati, Paulus Jusuf Ari Susetio, Linggarwati Ibrahim, Rudy Andriyanto, Krisnawan Budiprasoyo, Agnes Bertha Tabarani, Didi Hartanto, I.Y. Supriyanto</p>
<p><b>Minggu, 31 Maret 2019, pukul: 09.00</b>  <b>Koor dan PUA:</b> MENTARI (PUA : Komdik &amp; Asak)  <b>Pemazmur:</b> Ryan Angelo Thomas Djehamat</p>	<p><b>Minggu, 07 April 2019, pukul: 09.00</b>  <b>Koor dan PUA:</b> Sta. Ursula  <b>Pemazmur:</b> -</p>

<p><b>Putra/i Altar:</b> Karel Charlie Nikola, Mikhael Arkananta, Virgilius Divo Raphael, Domenico Savio Agastya Da Rato, Valentino Nathanael Supit, Gabriel Bayu Bimantoro Caloh, Hosana Mariati Tambunan, Elizabeth Kezia Safitri, Franzeska Sandrina Regita C., Winton Fernandez Tambunan</p> <p><b>Prodiakon:</b> Johannes Djoenaedy Hadi, Diana Deisy Salem, Benedictus Bambang Erwin, Albertus Magnus Bongo, Alfonsus Haryanto, Floribertus Rismantoro, Lucas Hanifa Natahusada, Yadi Djuhandi, Soehartono D.S., Heru Sugeng Listiono, Ramlan Aloisius Sembiring, Joan Daisy Marisa, Johannes Medy Yudohutomo, David Sabariman Prajitno, RM Soedjono Respati, Albertus Agus Sancoko, Arden Andreas Barus, Gatot Kusumo Atmojo, Marjono Suwargo, Yohanes Agus Munandar, Harianto Kusnadi, Stevanus Adhitha Budhi, Philipus Tambunan, Erlyn Wiranata Imam</p>	<p><b>Putra/i Altar:</b> Abraham Arindra Sarwonawadya, Alexandra Ashley Soeterdy, Jennifer Patricia Wibowo, Benedictus Sebastian Pratomo S., Gabriel Kent Pasaribu, Alexandre P. R. Kotambunan, FX Nitra Dwi Bagaskara, Maria Elisabeth Alta Dantiana Husada</p> <p><b>Prodiakon:</b> Stefanus Hendarto, Veronica Diana Irawati, Saras Damai Susetyo, Paula Maria Chandra, Etmundus Giri Handana, Bernadette Ayлина Kartika W, Aloysius Eko Prihadi, Agustinus Fadjar AS., Didik Wiryawan AP., Joseph Saly Listiyadi, Silvinus Soetoyo Dharmadi, Emmanuel Adi Sepiarso, Venantius Tri Handoko, Okky Djuandi Sentana, Leonardo Barlian Megasandi, Emil Syah Putra BP, Bernadetha Suwartini, Alexander Nuryanto, Agustono Widjaja, Fifi Amaliawaty, Kamilus Arifin, Thomas Erwin Kurniawan, Yosep Erijanto, Teofanus Rudy Hendrawan</p>
<p><b>Minggu, 31 Maret 2019, pukul: 17.00</b>  <b>Koor dan PUA:</b> Keluarga Kudus  <b>Pemazmur:</b> G Cahyo Nugroho</p> <p><b>Putra/i Altar:</b> Dorothea Bening Larasati, Kresentia Febriona Winanda F., Agatha Pearlyana Stefani, Albertus Ruby Wednesday Nata, Alexius Gabriel Batti, Jonathan Mario Salem Salindeho, Wilhelmus Wisnu Wibawa, Yohana Sheila Renata, Christian Wisanggeni, Ferdy, Maria Equiena Teitha Putri, Yohana Emanina</p> <p><b>Prodiakon:</b> Effie J A Soekotjo, Constantin Reenaldo Fhadin, Andrea Gita Trisnawati, Agustinus Uki Kurmianto, Athanasius BS Pramono, George Pangemanan, Metty Suprapti, Yosep Yendi, Vincentia Ventje Restutuani, Stepanus Yohanes Sumarja, Petrus Lazarus Mardjono, Ety Widjaja, Chrys RN Sinulingga, Agustinus Himawan, Cynthia Catharina, Helfina Martini Tisnakusuma, Ping Julianto Widjaja, Yuliana Yelly.</p>	<p><b>Minggu, 31 Maret 2019, pukul: 17.00</b>  <b>Koor dan PUA:</b> St. Ignatius  <b>Pemazmur:</b> -</p> <p><b>Putra/i Altar:</b> Ferdinand Dhanendra T., Lidwina Gea Ekartama, Eleanore Rae Ekartama, Michael Massimo, Zidane Tirta Nugraha, Brigitta Laura Xaviera Hantoro, Gabriella Alva Levia Hantoro, Vinsentius Samuel Maria Laoda, Gabriel Ganesh Armando Putra M., Jeanette aretha Soediarto, Boline Alexandri Hendra S, Fransisca Mariana Rasendrya Z., Honoratus Pavel Galis Hening</p> <p><b>Prodiakon:</b> Rusticus Hesthi Sambodo, Maria Valeria Kartati, Arimurti Kusuma, Benedictus Hartonadi, Alexander Bambang Ambono, Albertus Sugianto Supriadi, Florentina Ratna Supeni H., Lily Irene Tantra, Wahid Gunawan, Yohanes Prakoso Rahwibowo, Tarcisia Julianti Setiadi, Maria Regina Karmini, Johannes Djoenaedy Hadi, Diana Deisy Salem, Benedictus Bambang Erwin, Alfonsus Haryanto, Fl. Rismantoro, Lucas Hanifa Natahusada</p>



**Kelompok Bible Study OMK** mengundang teman-teman muda untuk bersama memuji Tuhan, mendengarkan renungan, dan membaca Alkitab  
 Jadwal rutin: Rabu pukul 19.30 di Ruang Andreas Lt.3  
**PIC: Remy 081319867010 dan, Tasia 081218056315**

## ☞ PENGUMUMAN ☜

1. **PDKK** mengundang Bapak/Ibu untuk mendengarkan firman Tuhan pada hari Kamis, 28 Maret pukul 19.30 di Aula bersama Bapak Heru Hendradinata
2. **Persiapan Membangun Rumah Tangga (MRT)** untuk calon pasangan yang akan menikah akan dilaksanakan pada tanggal 4 & 5 Mei 2019. Formulir pendaftaran dapat diambil di sekretariat paroki SanMaRe
3. **Doa Kerahiman Illahi** diadakan setiap hari Jum'at pukul 14.45 – 16.00 di Kapel SanMaRe. Umat yang ingin bergabung dapat datang langsung untuk mendoakan sanak saudara yang sakit dan jiwa-jiwa di api penyucian
4. Panitia Paskah SanMaRe 2019 akan mengadakan penggalangan dana untuk membiayai kegiatan Paskah tahun 2019 dengan mengedarkan amplop **Persembahan Kasih Paskah** pada setiap Misa di hari Sabtu dan Minggu. Terima kasih atas partisipasi Umat.
5. Gereja sebagai bait Allah patut untuk kita jaga bersama kebersihannya. Umat dimohon untuk tidak meninggalkan sampah apapun di laci bangku/di dalam gereja dan sekitarnya. **Menjaga kebersihan gereja** merupakan bentuk nyata kepedulian dan cinta kita pada Tuhan. Mari bersama mewujudkan semangat gerejaku, rumahku, tanggung jawabku.
6. Diinfokan kepada seluruh peserta **Tabut KAJ** agar menjalankan komitmen menabungnya selama 36 bulan, jika tidak mengetahui nomor rekening Tabut peserta dapat menghubungi PIC Tabut: (Ibu Yanny – 08121029389, Ibu Anna – 0811836348, Ibu Deasy – 085921524926, Ibu Gita – 087774000311, Ibu Betty – 08128655288).



YUK TEMAN-TEMAN REMAJA, KITA NGUMPUL BARENG DI PERTEMUAN APP  
DENGAN TEMA :

# SAYA DAN MEREKA

ULURKAN TANGANMU : MENEBAR KEBAIKAN, MENOLONG SESAMA, PEDULI, DAN BERAKSI  
HARI MINGGU, 24 MARET 2019 || 10.30 – 14.30 WIB || RUANG KELAS LANTAI 3

PENDAFTARAN :  
Kak Carolina (0818 912 708)

## DATENG KUY!

BIR SANMARE

**LOWONGAN.** Dibutuhkan staff untuk sebuah Klinik di daerah Blok M: 1). Staff Administrasi. Wanita, umur 25-35 thn. Lulusan akademi/D1. Wajib menguasai program Excel, dan pernah menjadi admin accounting. 2). Kasir + receptionist. Syarat D3, wanita/pria, umur 23-35 thn, menguasai word, excel, teliti. Kirim lamaran plus foto ke [Adityamedical181@gmail.com](mailto:Adityamedical181@gmail.com)

**LOWONGAN.** Dibutuhkan untuk di Kalimantan. Wanita max 30th, Lulusan D3 akuntansi/ekonomi, menguasai komputer aktif, teliti, rajin, sehat, tempat tinggal disediakan. CV dikirim ke [haryantiwahono@gmail.com](mailto:haryantiwahono@gmail.com) atau hub 081319605381 (Nonnie)

**IKLAN BARIS** – Wahana bagi umat yang ingin mengiklankan informasi lowongan pekerjaan atau mencari pekerjaan.  
Materi iklan diserahkan ke sekretariat paroki setiap hari kerja atau email ke: [sekretariat@parokisanmare.or.id](mailto:sekretariat@parokisanmare.or.id)